



REPÚBLICA DE CHILE
ILUSTRE MUNICIPALIDAD
SAN JOSÉ DE MAIPO
SECRETARÍA MUNICIPAL

1

**ACTA SESIÓN ORDINARIA N°157
CONCEJO MUNICIPAL DE SAN JOSÉ DE MAIPO
PERÍODO 2016-2020**

09.04.2021

En San José de Maipo, siendo las 09:54 hrs. del día viernes 09 de abril de 2021, se da inicio a la Sesión Ordinaria N°157 del Concejo Municipal de San José de Maipo presidida por el Sr. Luis Pezoa Álvarez, Alcalde de la Ilustre Municipalidad de San José de Maipo.

Asisten los Concejales Sres.: Andrés Venegas Veliz, Alejandro Hormazábal Arteaga, Marco Quintanilla Pizarro, Eduardo Astorga Flores, Maite Birke Abaroa y Carmen Gloria Iracabal Kneer.

Se encuentra presente en la sala de sesiones el Sra. Karina Cabello Escobar, Secretaria Municipal (S).

Actúa como Secretaria de Actas la Srta. Cynthia Ulloa de la Fuente.

TABLA A TRATAR

- A.-** Aprobación del Concejo de realizar la Sesión vía remota.
- B.-** Aprobación Acta ordinaria N°152.
- C.-** Cuentas del Sr. Alcalde.
- D.-** Hora de varios.
- E.-** Temas a tratar:
 - 1.- Aprobación del convenio de colaboración programa Servicio País entre la Fundación Nacional para la superación de la pobreza Región metropolitana y la Ilustre Municipalidad San José de Maipo.
 - 2.- Aprobación del convenio entre Ilustre Municipalidad de San José de Maipo y el operador del Centro de negocios Sercotec corporación Santiago Innova.

DESARROLLO DE LA SESIÓN:

A.- Aprobación del Honorable Concejo para Celebración de sesión vía remota:
Se somete a aprobación: Se aprueba por unanimidad celebrar la sesión del Concejo Municipal de manera remota.

B.- Aprobación Acta ordinaria N°152:

Concejal Astorga: página N°8, revisar una palabra, dice "conejo" en vez de "concejo".

Se somete a aprobación Acta ordinaria N°152:

Se aprueba Acta N°152 por unanimidad.

DESARROLLO DE LA SESIÓN:

C.- Cuentas del Sr. Alcalde (s):

Esta semana se entregó terreno para multicancha en San Gabriel. Solo me apersoné para ver el tema de unas aguas que hay cerca, y saben que es complejo ahí por el tema de algunas inundaciones que se pudiera provocar.

Respecto a la vacunación contra covid, en nuestra comuna todo está andando correctamente y hay dosis suficientes al momento, esta semana también comenzamos con la vacunación contra la influenza. Hay calendarios que estamos subiendo a redes sociales para informarle a los vecinos.

Recibimos las nuevas normas en el paso a paso, donde toda actividad administrativa, quedó fuera de las esenciales. Tuvimos que organizar el trabajo desde los hogares. Como municipio estamos trabajando en intranet y pronto se los presentaré. Portal virtual está habilitado para la comunidad.

Tuvimos tres funcionarios contagiados y Dasi tuvo que entrar a cuarentena.

He enviado oficios a Sernageomin y al Ministro de obras públicas, para tener respuestas sobre los hechos ocurridos el 30 de enero: zonas seguras, cartografía, entre otras medidas de mitigación.

Consulté al MOP por el puente mecano en San Alfonso que lleva años y no se ha cambiado. Saber en qué etapa se encuentra el proyecto.

Pedí a la DOH explicar cuál es el camino administrativo para la limpieza de quebradas y esteros, que deben ser trabajadas con rapidez, ya que se viene el invierno y se puede generar nuevos eventos de lluvias con isoterma baja.

Mandé un oficio a la ministra de transporte, del 30 de septiembre del año pasado, referente a que llevamos como 5 años esperando respuesta a la solicitud respecto a la circulación de camiones con horario y rutas.

Estamos enviando una profesora a la localidad de Las Melosas para tutelar a los niños que van a la escuela.

Concejal Quintanilla: debido a la complejidad del covid alcalde, donde estamos viendo más de 14 variaciones del virus, siento que es importante estar atentos y tener la información, ¿hay alguien que reemplace a la directora de salud?

Sr. Presidente: el lunes vuelve nuestra directora de salud, y para el lunes voy a proponer una reunión para dar una exposición.

C.- Hora de Varios:

Sr. Presidente: Ofrece la palabra.

CONCEJAL SR. ANDRES VENEGAS

Referente al nuevo confinamiento general, y la ayuda social alcalde, en comunas como La Florida, por ejemplo, están entregando mercadería casa por casa. Nosotros si bien no tenemos esa holgura, y tampoco hay un plan nacional, necesitamos apoyo para la gente. Porque los beneficios no están para todos, hay personas que no entienden porque no obtienen los bonos. Esta semana, después de 8 bonos perdidos, entendí recién que depende del per capita, que debe ser menos de 100 mil pesos. Debemos pesquisar a los casos, hay mucha gente que no está llenando la olla, que no tiene para comprar pan, está tomando solo agua. Use sus influencias políticas alcalde, consiga para sus vecinos. Qué lindo sería terminar su período ayudando a su pueblo, sin hacer campaña, solo por ayudar. Hay mucha gente que está asustada porque a otros tantos ya no les está importando, no se cuidan, ni cuidan al resto. Hay poca difusión, no todo es redes sociales, está la radio que llega a todas esas personas que no usan internet. En el hospital no están tomando el examen porque sí, hay que ir con síntomas para que lo hagan. En la plaza se hacen operativos, pero no hay difusión, no hay carteles, la gente no ve redes sociales. Además, la gente se queja que los teléfonos no contestan.

El plan comunal de seguridad hay que re sesionarlo, debemos aprobarlo en este concejo alcalde. Por eso se los mandé a mis colegas, algunos de ellos han contestado, y tenemos plazo hasta el 14 para poder hacer el resumen de las observaciones que tengamos como concejales, para luego mandarlas para enriquecer el plan propuesto. Debemos ver la ordenanza de ruidos, espero verlo pronto.

Hay preocupación por el puente de El Ingenio, le envié un audio de un ingeniero mecánico, que dice que ese puente está hecho para el ferrocarril, por lo que no tendría problemas, pero no hay informe de vialidad.

Insistir con el covid, ahora mismo están haciendo toma de muestra en la plaza.

Sr. Presidente: me preocupa lo que menciona, veré con los directores lo de los números telefónicos y que no responden.

El lunes tengo reunión con unos colegas donde buscaré apoyo para nuestros vecinos. Debemos ver los recursos para poder palear esta pandemia. No podemos seguir sin recursos, se hará un comunicado público de la postura de nuestro municipio.

Respecto al puente de El Ingenio, es Vialidad quién debe dar el informe. No podemos ignorar lo que nos dicen ellos.

Concejal Venegas: ¿hay algún fondo que haya entrado directamente para la corporación? Se puede hacer un informe por favor.

Entrega de terreno, pero falta el tema de Secpla, cual es la empresa, quién queda a cargo.

Sr. Presidente: son bonos para contratar personal de apoyo.

Se ha unido a esta reunión Rodrigo Veliz, quién nos dará información respecto a Covid.

Sr. Veliz: buenas tardes a todos, les comento que al momento hay 40 casos activos en la comuna, entre hospital, postas y privados, lo que sugiere un aumento de 100%, pero aún lejano de los casos extremos. No deja de preocuparnos porque va en aumento. Se considera que, por una persona contagiada, hay 5 contactos estrechos. Y de acuerdo al comportamiento que llevamos, llegaríamos al peak la próxima semana.

La vacunación va en los 50 años, y estamos sobre un 80% de cumplimiento. Una de las mejores comunas de la región Metropolitana.

Esta semana se comenzó a vacunar contra la influenza. Se prioriza adultos mayores, y luego los crónicos, que también lo estamos coordinando con el hospital.

Concejal Quintanilla: quisiera saber con la dotación que cuenta las postas. Tenemos alguna licencia o algo similar.

Sr. Veliz: tenemos en este momento a todo el personal, exceptuando a una funcionaria que está en cuarentena por contacto estrecho. Se hizo contrataciones nuevo personal para la contingencia.

Concejala Birke: sobre lo que dijo mi colega Venegas, las redes sociales no llegan a todas las personas. El año pasado se vio solo covid todo el tiempo., y la influenza también se lleva a nuestros vecinos, falta informar a la comunidad, hacer una campaña más potente.

Concejal Astorga: sobre las residencias sanitarias quisiera saber la coordinación que están usando el hospital con las postas rurales, si se están usando, si hay gente en ellas, y cuantas hay.

Sr. Veliz: en nuestra comuna tenemos una residencia sanitaria en el sector de Manzano, y al momento está en un 50% más menos. Tenemos coordinación directa, donde no demoramos más de 30 min. para que el paciente se vaya a ellas. Esto es cuando el paciente está dispuesto a irse en forma voluntaria.

Concejal Quintanilla: usted habla de 40 casos activos, ¿Se puede separar entre los del hospital y los de las postas? Y saber si tenemos vacunas disponibles para nuestros vecinos.

Sr. Veliz: si se puede separar, usualmente son similares, hoy puedo enviar ese detalle.

Referente a las vacunas, al día lunes tenemos 5.756 dosis administradas.

Concejala Birke: ¿se está dando información sobre la alimentación, refortalecimiento del sistema inmunológico, realizar ejercicios, y cuidados generales en casa?

Hacer folletos con tips que pudieran orientar a la gente que no tiene la tecnología.

Sr. Veliz: si, se está entregando información de cuidados en todas las materias. Con el programa elige vivir sano. Se desarrollan capsulas para entregar a los pacientes. Se puede trabajar en folletos para entregar a la población.

Concejal Astorga: Quisiera saber alcalde, que información se maneja respecto a las camas en el hospital.

Sr. Presidente: no manejamos esa información, pero sé que en el Hospital Sotero del Rio faltan camas.
Hoy se informa 9000 casos.

Continuamos con los varios.

CONCEJALA SRA. MAITE BIRKE

Me queda la duda con la escuela de las Melosas, ¿es la misma directora Viky, o es otra profesora la que está haciendo las tutorías? Qué bueno que están asistidos.

Hubo reunión con la JJVV N°2 de Las Vertientes, y queremos saber qué pasa con la cancha alcalde, si está en regla, si se entregó, en que está. Se están pasando por la reja. Quisiera saber para llevarles una respuesta.

El agua en Las Vertientes es intomable, al menos una vez a la semana. Viene con mucho residuo y mala como la de Santiago, Aguas andinas dice cada vez que es un caso fortuito.

En calle Los Aromos, luego de asfaltar, no sé si se hizo mal, pero se le está metiendo el agua al menos a tres vecinos. Apenas me llegue los papeles se los daré alcalde.

Signo pare en calle Los Almendros está mal ubicado, los vehículos pasan muy rápido.

En San Alfonso, quisiera saber qué pasa con el terreno al lado de la capilla, porque lo están pidiendo los vecinos para dos casas. Qué respuesta se les puede dar, son adultos mayores.

En el sector de El Ingenio, hay un problema con un proyecto de juegos infantiles que se ganó, al parecer los vecinos quieren instalarlos, pero la JJVV no.

Canelo, las luminarias de la 4ta compañía de bomberos y los de la población están apagados.

Hay un menor, que se cambió de colegio, de Julieta Becerra a Maitenes, que es donde vive, y no se le entregó Tablet. No puede asistir a las clases.

De nuevo la casa de la vecina Cristina Villegas, se humedece el terreno, se está hundiendo su casa. Todas las familias que están ahí están teniendo problemas.

Vecinos de San José y el Manzano, solicitudes de apoyo a los vecinos, así como dijo muy bien smi colega Venegas, y sobre la reactivación local, cuáles serán las acciones preparándonos para volver luego de la cuarentena. Tuve una reunión con unos empresarios turísticos que reclamaban que ellos hicieron todo un trabajo con medidas sanitarias, y que no se les tomó en cuenta, ojalá pudieran comunicarse con ellos.

Por los permisos de circulación, un vecino quiso pagarlo a través de la página y no pudo.

En Queltehues hay una vecina que tiene un terreno que solicitó a bienes nacionales, pero al parecer le quedó chico y se está tomando terrenos de vecinos. Les corta el agua, que tienen dueño, y me llaman para pedir ayuda, no sé cómo una candidata a concejala, que está en esta sesión, Ingrid Espejo, se maneja de tan mala manera y mal trato con los vecinos. Está construyendo sobre un monumento nacional, que es la ex estación de los Queltehues, yo no sé si tiene autorización para construir en ese sitio.

Sr. Presidente: en este momento no está el director de obras para explicar el caso de la cancha de Vertientes, pero también hay que señalar que estamos en cuarentena, no pueden ir a meterse a la cancha en esta situación. El presidente de la junta de vecinos no puede dejar que jueguen porque puede haber algún contagio. Cada junta de vecinos pidió cosas diferentes. Cuando llegue el director le diré que les cuente.

Por favor concejala envíeme el nombre del apoderado para solucionar esa situación sobre el tablet.

Sobre la casa de la señora Cristina, ahí siempre hubo un sifón que viene de la Población Chacarillas, le diré al director de obras que vaya a revisar, y ver que se puede hacer, pero la población no puede quedar sin ese resumidero de agua lluvias, que fue antes de instalar esas casas.

Quisiera saber cuál es la organización que dice que no los apoyamos.

El tema de Queltehues efectivamente recibimos la denuncia de una ocupación ilegal, y se envió a bienes nacionales porque no es terreno nuestro, también se recibió otra denuncia sobre tala ilegal de bosque nativo, que se canalizó a Conaf. Por el tema de los derechos de agua, es poco lo que podemos hacer, eso lo debe denunciar cada vecino.

Estoy coordinando la exposición que hará Sernageomin en este concejo para aclarar el tema de la emergencia.

Los permisos se pueden pagar en cualquier comuna siempre y cuando no tenga una multa pendiente de pago.

CONCEJALA SRA. CARMEN GLORIA IRACABAL

Alcalde quisiera saber el informe de los pagos de permisos de circulación, para hacer un comparativo con 2019/2020. Si pusiera darnos ahora el detalle de lo que ha ingresado. Mucha gente se fue a pagar a Vizcachas, no se habilitó en La Obra como otros años, ojalá no nos haya afectado tanto.

Solicito una prórroga de los pagos de permisos de los artesanos de la plaza puesto que estamos en cuarentena.

Cuál es el plan de acción a corto plazo para familias con Covid, sin ingresos, sin bonos sin apoyo del gobierno.

Insistir con el lomo de toro que aún está en San Gabriel.

Es posible adelantar el proceso de postulaciones a las subvenciones para que las organizaciones puedan postular.

Si es posible habilitar los comedores comunitarios para ir en ayuda de las familias más afectadas con el tema de la pandemia y cesantía.

Por el tema de la reconstrucción alcalde, todo ha sido muy lento, el gobierno no ha estado a la altura, no solo la pandemia, sino también la emergencia que vivimos nosotros como comuna. No se ha entregado las viviendas que se comprometieron.

Sr. Presidente: con lo de la gente de la plaza y sus permisos, ya lo habíamos pensado y estamos viendo como lo haremos con el pago de sus permisos. El lunes tendremos una reunión para ver los recursos, y ver el apoyo a los vecinos contagiados con covid. No sabemos si llegarán más recursos al municipio. Volveré a pedir que saquen el lomo de toro en San Gabriel. Tenemos que ver el tema de las subvenciones.

Concejala Iracabal: sé que contamos con pocos funcionarios en Dasi, pero como cubrimos las demandas de los vecinos, los teléfonos no responden, mucha gente me ha dicho que llaman y llaman, pero no contestan.

Sr. Presidente: estamos tratando de apoyar a Dasi y asistir a las personas y familias contagiadas. Replicaremos lo del año pasado con los recursos que esperamos nos lleguen. Sin fondos es difícil avanzar. Nosotros guardamos amonio cuaternario y otras cosas, pero la inyección de recursos se está pidiendo desde marzo, ya que había que ponerse en este escenario, viendo lo que pasó en los países europeos.

Administrador: recursos de fondo común, lo fuerte este año fue el pago on line, que al 31 de marzo se recaudó \$506.000.000.- de ellos \$140.000.000.- quedan en el municipio, que es el 37,5% Es un ingreso importante si hacemos una proyección ya que falta aún los camiones, buses y segundas cuotas. En el año 2020 el total fue de \$850.000.000.- y 2019 fue un poco más.

Sr. Presidente: les compartiré el oficio donde solicité medidas extraordinarias para la reconstrucción. La empresa debe entregar la vivienda completa, lista para habitar. Se realizó una visita a terreno con las empresas que postulan a la licitación.

CONCEJAL SR. EDUARDO ASTORGA

Estoy muy preocupado, y he sido muy recurrente en esto, sigo solicitando la situación financiera de la corporación municipal. Por favor téngalo presente, ya que se acerca el tiempo de entrega del municipio.

Los casos sociales post aluvión, sobre todo casos puntuales en el sector de El Volcán.

Sobre el transporte público alcalde, oficié personalmente al señor Roldan en relación al tema de metro bus 72 de la empresa Tur maipo que tuene un servicio realmente paupérrimo. Si pudiera usted re oficiar, ya que tiene contacto con la ministra de transporte y aludir este tema.

Hay basura importante en el sector de El Toyo frente a la pata del diablo, en el mirador, y el en terreno donde se construirá las casas para el comité de viviendas Horizontes sin límites.

Nos llegó la carta de bomberos solicitando anticipo de subvención, saber qué pasa con ello.

Qué pasa con el número 945382384 que hay que llamar cuando hay una emergencia en las luminarias según lo informado por el señor Fritz. Es un tema directo del municipio o se licitó internamente, o es un tema puntual en estos días.

Respecto al Informe final de contraloría, hay alguna respuesta a las observaciones que tenían plazos.

¿Por qué dice que aún hay amonio cuaternario guardado? ¿por qué no se entregó a los vecinos en su momento?

Sr. Presidente: el tema de la corporación, cansa luchar con la falta de recursos, cada concejo les informo como se está funcionando y el déficit que tenemos.

Hágame saber lo de El Volcán si se refiere a alguna persona en particular que yo no sepa.

Sobre el tema del transporte, podríamos unir los oficios, para enviarlos juntos y reforzar esa observación. Sabemos las quejas que hay de los vecinos por los largos tiempos en que pasan.

En el terreno del comité de viviendas, se utilizó como acopio temporal, luego obras públicas deben sacarlo, si hay personas que se están aprovechando de llevar basura, pero solo los escombros de los aluviones deberían estar ahí.

Mabel Andrade es quién está encargada del tema de alumbrado público, debe ser ese el teléfono que menciona. Ella tomó un curso en la superintendencia para estar al tanto de las emergencias de luminarias.

Los temas de contraloría si, se está avanzando y se ha cumplido con varios casos. El amonio si se ha entregado, está ahí para quién solicite, se rellena las botellas, es una reserva para quien lo desee. Tenemos comunicación directa con las agrupaciones y juntas de vecinos.

CONCEJAL SR. MARCO QUINTANILLA

Deseo dejar en acta que mi placa de concejal fue robada junto con mi camioneta. Informaré como corresponde a Karina Cabello y director de control.

Se me informó que en el Volcán se construirá cuatro casas en el sector de la ex estación, y se les está llamando de la gobernación para consultar si está listo el radier para la reconstrucción.

Yo hace varias sesiones informé de una solicitud que hizo la corporación de una remesa del año 2020 de 850 millones de pesos que se tenían que esperar en esa fecha, pero quiero me explique cómo funcionó todo este tiempo sin ese dinero. Más de un año que no tenemos reunión, no hay actas, y eso constituye una falta grave no cumplir con los estatutos. Saludo a mi colega Astorga que también lo está solicitando. Necesitamos respuestas alcalde.

El IPC dice que hay un alza de 0.4%, pero esto no es así, todo ha subido un montón, y como gobierno local debemos apoyar a la población. Me sumo a la crítica que hacen mis colegas con respecto al gobierno y lo poco que ha apoyado a la población. Hoy tenemos 9200 contagios, el peak más alto en lo que llevamos de pandemia, y no podemos tener amonio que dice tienen guardado. Además, la delincuencia es consecuencia del abandono, de un sistema fracasado que tenemos en Chile de parte de la autoridad.

Quiero reconocer su postura de no comenzar las clases presenciales alcalde, no expuso a los niños, pero también hay que apoyar a esos alumnos que están en la casa, unirnos y aportar en ello para salvar la vida de nuestra gente.

Quiero expresar mi respaldo a toda la gente que se ha salvado solo gracias al 10%, que son los recursos de cada uno, y que además el gobierno no ha apoyado.

Sr. Presidente: lo de las familias de El Volcán ya lo expliqué, estuve con ellos el lunes, se autorizó la reconstrucción de sus viviendas en terrenos de la ex estación, donde Bienes nacionales les dio espacio para su instalación. Las casas van sobre pilotes, no sobre radieres, no se por qué dice que la gobernación está pidiendo radieres.

En la corporación debemos resolver lo de un director y podremos realizar la reunión. Hay que ver el lado positivo a esto, ya que ha funcionado todo con un gran esfuerzo.

Sobre el IPC no tengo nada que agregar.

El amonio que tenemos lo entregamos cuando lo solicitan, eso ya lo dije.

Gracias por reconocer el inicio de clases no presencial, no sabemos si otro gobierno lo pudo haber hecho mejor, porque no se sabe concejal, no culpemos a tal o cual. Sé que hay cosas que se pudieron prever, pero lo mismo que con el tema de las elecciones, hay que enfocarnos en que no aumenten los contagios.

Y si es muy importante que indique lo de su placa.

CONCEJAL SR. ALEJANDRO HORMAZABAL

No tiene varios.

E.- Temas a tratar:

1.- Aprobación del convenio de colaboración programa Servicio País entre la Fundación Nacional para la superación de la pobreza Región metropolitana y la Ilustre Municipalidad San José de Maipo.

Secretaria municipal subrogante da lectura a memo 06/2021 de Dideco a Sr. Alcalde. Convenio y copia del convenio.

Asesor Jurídico: no se alcanza a ver alguna situación que inhiba al concejal Quintanilla de votar este convenio por que su hija trabaje en Servicio país.

Concejala Birke: me queda la duda, dice que hay que ponerles una oficina. Y sobre los tres profesionales, ¿los debe poner el municipio con esos dos millones?.

Sr. Presidente: nosotros no contratamos a los profesionales, solo se da un aporte a la fundación de dos millones de pesos anual para ello.

Director Armijo: esta intervención se está haciendo en el sector de El esfuerzo y El Manzano. El año pasado hubo dos profesionales y este se agregó uno más. La idea de este convenio es ayudar a superar la pobreza.

Sobre montar una oficina para ellos, no es así, ya que ellos son de terreno, yo los recibo en mi oficina para coordinar la salida, y llegan a los domicilios directo o en la sede por ejemplo de la Población El esfuerzo.

Concejala Birke: yo lo digo porque hemos peleado tanto tiempo poner una oficina para la mujer. Solo me cuestioné por eso, igual si vemos que son dos millones anuales tampoco es mucho.

Concejal Astorga: me gustaría conocer los resultados. Esto de aprobar convenios antes de una nueva administración no me gusta mucho, se deja temas atados y que hay que cumplir. Independiente sea dos millones de pesos, nunca se nos ha entregado un detalle acabado de lo que se ha hecho.

Concejala Iracabal: por mi parte quisiera saber cuál es el alcance y el impacto de este convenio. Dice que trabajó con el sector de El Manzano, El esfuerzo, La Victoria, pero como se mide, por familia o un solo integrante.

Director Armijo: el primer año fue de diagnóstico, luego de eso se comienza con la intervención. El impacto es a todas las personas de estos sectores que es de 5 mil personas.

Concejal Hormazabal: a mí me tocó vivir este convenio con los vecinos del sector del cementerio, la junta de vecinos y club deportivo, lo encontré buenísimo, el club se ganó un proyecto, se entregó Tablet para pausas activas, veo que se aportó mucho y los vecinos participaron activamente. Creo debemos analizar los argumentos y ver lo que beneficia a la comuna.

Concejal Quintanilla: que lastima no se nos informó antes como está funcionando. Según mi punto de vista estos profesionales hacen un puente para postular a los proyectos del estado. Es muy beneficioso para nuestros vecinos.

Concejal Venegas: además del memo 06 que leyó Karina Cabello, hay uno, el 85 de 2020 donde está la información oficial de nuestro jurídico, donde da los fundamentos legales. Está el convenio anterior y el nuevo convenio. La norma nueva nos otorga hasta el 28 de junio que tenemos que entregar el cargo, hasta ahí seré concejal y continuaré con mi labor. No tengo observación y ojalá sigan trabajando con nuestros vecinos.

Concejala Birke: de que ítem sale estos dos millones.

Administrador: el pago es transferencia a otras instituciones.

Sr. Presidente: Somete a aprobación el convenio de colaboración programa Servicio País entre la Fundación Nacional para la superación de la pobreza Región metropolitana y la Ilustre Municipalidad San José de Maipo.

Se aprueba por unanimidad el punto 1 de la tabla: convenio de colaboración programa Servicio País entre la Fundación Nacional para la superación de la pobreza Región metropolitana y la Ilustre Municipalidad San José de Maipo.

2.- Aprobación del convenio entre Ilustre Municipalidad de San José de Maipo y el operador del Centro de negocios Sercotec corporación Santiago Innova.

Secretaria municipal subrogante da lectura a memo N°116/2021 de Dideco a Sr. Alcalde.

Concejal Hormazabal: me llama la atención, ¿por qué tiene una durabilidad de 5 meses alcalde?

Sr. Presidente saca el punto 2 de la tabla por falta de antecedentes y respuestas del director Armijo ya que solo subroga al director Fritz quién puede dar respuestas más concretas.

Señor Presidente señala que al no haber más temas que tratar, siendo las 12:59 horas se da término a la sesión.



KARINA CABELLO ESCOBAR
SECRETARIO MUNICIPAL (S)



LUIS PEZOA ALVAREZ
PRESIDENTE CONCEJO MUNICIPAL

CYNTHIA ULLOA DE LA FUENTE
SECRETARIA DE ACTAS